

## 安雲西交流会

### 地域の清掃活動とクリスマス会

12月14日(土)子供会組織で地区内のクリーン作戦の一環として清掃活動を行いました。

また、子供会の年末行事として公民館でクリスマス会を実施しました。皆でゲームなどを行い、子どもたちは友だちと楽しい一日を過ごしました。



### どんど焼きの準備作業

西吉富小学校で行われる、校区合同のどんど焼きに安雲西子供会と一緒に安雲西交流会も参加するため、2月1日(土)には地区を一軒一軒回り、正月飾りやしめ縄、お札などの回収を行いました。安雲西公民館に集められたお飾りなどから金具類を外してどんど焼きの準備を行いました。



### 清掃活動と研修会及び懇親会

12月15日(日)壮年会組織で区域の清掃活動を行いました。ゴミの状態を確認して分別作業を行い、地域の美化に努めました。

その後、農家と非農家との交流も兼ねて壮年会組織により、農道や畦畔に防草シートを設置しました。また、壮年会の親睦を目的に公民館で芋煮会を行いました。



### 壮年研修会

2月22日(土)、23日(日)に壮年会(25名)の総会を兼ねた年度行事として研修旅行を実施しました。

今年は臼杵の石仏を見学後、市内のホテルで一泊し、親睦会を盛大に行いました。親睦会では意見交換などを行い、会員の交流を図りました。



## 西友枝ニコニコ会

### 今年もこうげ武楽里に大しめ縄を設置

12月17日(火)代表の藤本正吾さんの自宅倉庫で、「こうげ武樂里」の温泉館玄関に設置する大しめ縄づくりが行いました。藁を継ぎ足しながらつくるその技術は、正に職人技で太さの微妙な調整は長年つくり続けている勘によるものです。

完成したしめ縄は、12月20日(金)に小雪の舞う中、ユニークに吊られ、慣れた手つきで設置した柱に見事に取り付けられました。入浴に訪れた人から「今年も見事なしめ縄ができたね」と声をかけてもらい会員のみなさんは、満面の笑みを浮べていました。



### よらんかい

### 猪鍋でまちをPR

よらんかいは、2月9日(日)大池公園多目的運動広場周辺で開催された第8回走ろう会に参加した皆さんに猪鍋を振る舞いました。はくさいや椎茸など地元野菜たっぷりの猪鍋は大好評で、長い列ができていました。早朝からの材料の仕込みや後片付けなど大変ですが、「おいしかったです。ありがとう」という言葉にやる気もでるし、町のPRになったと思います。



### 友枝新聞発行し隊

### わくわく友枝瓦版23号発行！

年4回発行している友枝瓦版の23号を発行しました。今回は、東上の八坂神社の初舞や篆刻に打ち込む内藤さんの話題、未来の林業の担い手育成に貢献する三田さん、進む東九州高速自動車道などの取材を行いました。これからもスタッフ自ら取材、編集し読者の皆さんに少しでも多くお届けできるよう今後もがんばります。現在定期購読をしてくれる方や広告掲載を募集しています。詳しくは下記までご一報ください。

問い合わせ先 友枝新聞発行し隊 ☎ 72-2888(藤本さん)

